



足羽小学校

学校だより

No.15

平成29年 1月 16日 (月)

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

緊急時の児童引き渡し訓練



教室での引き渡し

離れないようにしっかり手をつないで

外に出ても手をつないだまま

教育ウィーク中の11月14日(月)に緊急時の児童引き渡し訓練を実施しました。引き取り人対象の全体説明会を体育館で行った後、各教室での児童引き渡しを開始しました。少しずつ形を変えながらも毎年実施して、引き渡しはスムーズにできていると感じています。しかし一方で、緊急時想定で行っているにも拘わらず、校舎から外に出るまでの間におしゃべりが聞こえるという緊張感の薄さが、課題として残りました。

小中合同あいさつ運動

光陽中学校区

11月11日(金)、15日(火)、16日(水)の3日間、光陽中学校区小中合同あいさつ運動を行いました。足羽小学校出身の光陽中学校の生徒が、小学生の集団登校班と一緒に登校したり、本校通学路の4地点に分かれて立ってあいさつをしたりして、小学生にあいさつの手本をみせてくれました。たくさんの小中学生にあいさつで迎えられるという、日常とは違う雰囲気に圧倒されたのか、小学生の声がいつもより小さかったのが残念でした。

最後に、ポイントごとに小学生と中学生が握手をして別れました。



PTA低学年親子文化教室 落語・腹話術

今年度は、学年ごとの親子のつどいを取りやめ、低学年と高学年の親子文化活動を実施しました。1～3年生は、11月14日（金）の授業参観日に福井市のエンターテナー はやおき亭貞九郎氏を招いて、体育館で落語や腹話術などを楽しみました。



味覚の授業 3年生 ホテルの調理長を招いて

3年生は、11月8日（火）に家庭科室で学級ごとに「味覚の授業」を行いました。吉村栄養教諭が味覚（塩味・甘味・苦味・酸味・旨味）について授業を進める中で、ホテルフジタ福井 銀座 佐々木調理長が板わかめと鰹節から作った本格的な出汁を全員が味わいました。五味の中で、今まで知らなかった「旨味」について、体験を通して知ることができました。



おもちゃランド 2年生 - 1年生を招待しました -

2年生は、エンゼルランドでの学習の成果を生かして、生活科でおもちゃ作りをしました。たくさんのおもちゃができました。11月28日（月）には、1年生を招待して12種類のおもちゃで遊んでもらいました。遊んだ1年生も招待した2年生も大満足でした。



